Regades anuncia el inicio de obras del PTL en 2025 en su vuelta a Zona Franca

Agradeció el trabajo de Ana Mejías por continuar los proyectos y dijo que mantendrá la senda de crecimiento

REDACCIÓN.VIGO

Como si unos meses en el Congreso le hubieran servido para co-ger impulso, David Regades desplegó ayer, en el acto de promesa de su cargo como delegado del Estado en Zona Franca toda la lista de obras y trabajos pendientes, agradeció el trabajo de Ana Mejías e hizo muchos anuncios. Dijo que en ocho meses estarán las naves de Porto do Molle; que este año Zona Franca tendrá la titularidad de todas las fincas de la ampliación del Parque Tecnológico y Logístico para empezar las obras en 2025; que este mes se terminará el plan de uso del nuevo Centro TIC de López Moray que a principios de 2025 se licitará la obra; que el World Car Center solo está pendiente de permiso de Augas de Galicia; que el edificio de Down Vigo será realidad a principios de 2025; y que en dos meses estará finalizado el proyecto de construcción de la fábrica de semiconductores, cuyas obras se prevé comiencen a final de año.

Añadió también que en menos de un mes se instalarán los paneles solares del valle de hidrógeno de Bouzas yapuntó que "seguiremos avanzando en Balaídos y en los polígonos de A Pasaxe, Gondomar, A Cañiza, Vilaboa o Cuntis".

El evento, en el auditorio Mar de Vigo, contó con el delegado del Gobierno y el alcalde de Vigo y presidente del Consorcio, entre otras autoridades. La directora general del Consorcio, Inés González, dio lectura al Real Decreto de nombramiento.

Regades apuntó que su objetivo es "mantener la senda del crecimiento que iniciamos en el 2018, que reforzó la economía de Vigo, y dar un paso más en la cercanía con la ciudad".

Hizo referencia a que en 2018 "empezaba mi discurso diciendo que estábamos ante una oportunidad histórica, porque era la primera vez que la Zona Franca y el Ayuntamiento iban a trabajar juntos con el modelo Vigo, un modelo colaborador con la sociedad civil y con las Administraciones" y destacó que "está demostrado que era un modelo de éxito, por eso vamos aseguir avanzando en esa dirección".







Al acto en el Mar de Vigo asistieron más de 400 representantes del tejido empresarial, social e institucional gallego.



David Regades prometió su cargo ante el alcalde y presidente de la Zona Franca

Caballero dice que la institución hará "un papel más importante"

El alcalde de Vigo y presidente de la Zona Franca, Abel Caballero, dijo que la institución "tiene que desempeñar en los próximos años un papel todavía más importante que en los últimos cinco" y aludió a que "ese es el encargo que te hace la ciudad, que te hace el Gobierno de España, que te hace un proyecto del que tú formas parte desde el principio y que fue capaz de poner Vigo en el centro del mundo", le dijo a Regades.

Por su parte, el delegado del Gobierno, Pedro Blanco, dijo que "si me tengo que quedar con algo que representa el éxito de la Zona Franca es con una persona, David Regades" y añadió que "no se me ocurre un mejor reconocimiento a su trabajo que este nombramiento". Le instó a "trabajar para seguir haciendo de Galicia una tierra de oportunidades para vivir, formarse, invertir y visitar", una tarea en la que la Zona Franca "tiene que seguir siendo un actor principal".

Más de 400 representantes de las empresas y la sociedad

Más de cuatrocientos representantes del tejido empresarial, social, institucional y político gallego asistieron ayer al acto de toma de posesión de David Regades. Allí estuvieron la directora del Puerto, Beatriz Colunga; el presidente de la Diputación de Lugo, José Tomé; el rector de la Universidade de Vigo, Manuel Reigosa; así como los alcaldes y alcaldesas de Redondela, Tui, Vilagarcía, Cuntis, Gondomar, Silleda, O Grove, Rodeiro, Forcarei y Meis; entre otros. También el secretario general de Anfaco, el presidente de Arvi, la directora de Conxemar, el secretario de Asime, el presidente de AJE, la presidenta de Empresarias, el gerente del Círculo de Empresarios, el presidente de la Cámara de Comercio, el director del CTAG, empresarios y representantes de entidades sociales.



